

Referenzen

Gemeindehaus Volketswil

Das Gemeindehaus Volketswil präsentiert sich als architektonisches Juwel, das die Blicke auf sich zieht und gleichzeitig nahtlos in die umliegende Landschaft integriert ist. Mit seiner modernen und zugleich einladenden Ästhetik verkörpert es die lebendige Vielfalt und das dynamische Gemeinschaftsleben der Stadt.

Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Volketswil, CH
Baujahr	2014
Architekt	Müller Sigrist Architekten
Produkte	IGP-DURA®xal 42



Details zum Projekt

Die Fensterrahmen des Gemeindehauses in Volketswil wurden sorgfältig mit 800 kg des hochwertigen Pulverlacksystems IGP-DURA®xal 4201E90066A3F beschichtet. Diese Beschichtung in tiefmattem Schwarz mit Perlglitter-Effekt stellt nicht nur eine ästhetische Bereicherung dar, sondern dient auch einem praktischen Zweck, indem sie die Fensterrahmen sowie die dazugehörigen Teile effektiv vor den verschiedensten Witterungseinflüssen schützt. Die Wahl des schwarzen Pulverlacksystems trägt nicht nur zur Langlebigkeit der Fensterrahmen bei, sondern schafft auch einen ansprechenden Kontrast zum Gesamtbild des modernen Bürogebäudes. Die tiefmatte Oberfläche mit Perlglitter-Effekt verleiht dem Gebäude eine zeitgemäße Eleganz und betont seine architektonischen Details auf unaufdringliche Weise. Durch diese sorgfältig gewählte Beschichtungslösung wird nicht nur die Funktionalität der Fensterrahmen gewährleistet, sondern auch das ästhetische Erscheinungsbild des Gemeindehauses in Volketswil aufgewertet, was dazu beiträgt, dass es sich nahtlos in die moderne Umgebung einfügt und zugleich seine markante Präsenz unterstreicht.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Roger Frei zur Verfügung gestellt.

Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/51607/gemeindehaus-volketswil>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

